



Ausencia de candidata Reyes

● El pasado viernes 4 de octubre la Universidad Austral de Chile, sede Puerto Montt, realizó un debate para escuchar las propuestas y visión de región de los candidatos a gobernadores por Los Lagos. La noche de este martes, TVN realizó un nuevo espacio de discusión entre los aspirantes a la Gobernación Regional.

El gran denominador común de ambos espacios fue la ausencia de la candidata del Partido Republicano, Claudia Reyes.

Lo anterior hace que legítimamente nos cuestionemos si la ausencia de la candidata Reyes se debe a su temor por la discusión política, a la incapacidad de disentir en público de sus adversarios sin caer en lugares comunes o fake news; o a la falta de propuestas y contenido que ha proyectado su candidatura.

Cualquiera sea la razón finalmente, es cuestionable la actitud que impide a la ciudadanía conocer al menos el tono de voz de la candidata y saber qué piensa de temas relevantes para el desarrollo de la región que aspira a conducir.

Lo único que nos queda claro es que esta candidatura está diseñada en clave de marketing, refugiando todo el esfuerzo electoral en una "marca" que se sustenta en un liderazgo casi mesiánico de nivel central.

En Los Lagos, no hemos visto ni

escuchado propuesta alguna, sólo lugares comunes y frases hechas que son direccionadas desde la capital del reino.

Cuando buscamos independencia territorial y económica hay candidaturas que ni siquiera se molestan en hablar, tratando de apalancarse en una campaña publicitaria sin propuestas y vacías.

Giovanni Rizzo Fica

Fortalezas de Wainraihgt

● Desde mi óptica, la batería de propuestas entregadas por el candidato a alcalde Rodrigo Wainraihgt para generar los cambios que Puerto Montt necesita, van en clara sintonía con las peticiones que por años, nosotros los electores, hemos requerido: mayor participación ciudadana, mejor orden público y seguridad ciudadana, apoyo a las personas de bien, manteniendo también los diferentes programas municipales que han dado un buen resultado en su ejecución en directo beneficio de las personas, como lo ha pregonado el candidato de Chile Vamos.

Mientras que los demás candidatos continúan con esa política añeja, con una ideología y domicilio político conocido que nada tienen de independientes, como se proclaman en su publicidad de campaña a días de las

elecciones, la contienda a alcalde se definirá en las urnas entre dos candidatos al sillón edilicio puertomontino de San Felipe 80.

César San Martín

Gobiernos locales

● A dos semanas de las elecciones regionales y comunales, quisiera detenerme en esta última, ya que es la que tiene los más grandes desafíos que solucionar y que ocupan titulares y eslogan de campaña cada cuatro años, buscando el apoyo popular.

Decir que salga quien salga vamos a seguir trabajando, es una frase muy cómoda de no comprometerse con el futuro de nuestros hijos y el propio, cuando nuestras edades nos apuntan en las estadísticas de los que pronto comenzaremos a vivir el tercer tiempo.

Vivienda, agua potable, alcantarillado, luz y reforzamiento de educación y salud, conectividad y caminos, espacios públicos amigables y de confianza, así como seguridad, seguirán siendo por siempre los argumentos por quién votar, y en ese concepto está la experiencia demostrada, la gestión relevante y la tranquilidad de que en cuatro años nuestras comunas verán pasos firmes de avance.

Para grandes obras y medianas en complejidad están también la crea-

ción y fortalecimientos de oficinas y departamentos, como los Secplan, de Tránsito, de seguridad pública, de Desarrollo Comunitario, todas con acciones futuristas, y no con la mezquindad y cortoplacismo de pago de favores y que sueltan solamente en épocas de campaña, en que alcaldes aparecen con sus metamorfosis que sólo logran rechazo del por qué ahora y no antes.

Confío que los electores haremos una lectura correcta de las opciones que mejor representen el trabajo serio, demostrado y capaz de ayudar a sacar a nuestras comunas adelante, con la sabia frase que no da lo mismo por quién votar. La decisión soberana es nuestra, llamada a la inclusión y no a la discriminación.

Eduardo Nievas Muñoz

Delincuencia en Puerto Montt

● De nunca acabar el flagelo de la delincuencia en la capital del turismo, Puerto Montt, como escuché alguna vez. Las calles Diego Portales, Antonio Varas, Salvador Allende, mirador, el Terminal de Buses, ¿qué similitud tienen estas arterias?

El mínimo común denominador es la indigencia habitual, tráfico, consumo de drogas y alcohol, en especial en el "túnel" del supermercado Santa Isabel y la casa incendiada hace pocos

días, donde a hombres y mujeres de diversas edades se los puede apreciar en actitudes propias del mundo del hampa, solicitando dinero a los comensales que realizan sus compras en el citado local comercial, donde si no cumple con el pedido puede estar en juego la propia vida e integridad corporal. Hay poca vigilancia de parte de Carabineros. En el exterior del Terminal de Buses es habitual apreciar pernoctación de personas en situación de calle, acción que impide a otros usar el lugar de buena forma para esperar locomoción.

¿Qué esperan los entes fiscalizadores?, ¿que haya alguna muerte en el lugar para tomar cartas en el asunto? Al parecer la ayuda que piden las personas son poco atendidas o sencillamente les da exactamente lo mismo.

Sólo resta mejorar en el control de estas anomalías que tienen a Puerto Montt sumido en un ambiente delictual, donde al final del día sobrevive el más fuerte.

Boris Cortez

El Llanquihue invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirigidas a cronica@diariollanquihue.cl o a la dirección **Antonio Varas 167, Puerto Montt.**